

校訓 礼儀 質朴 自治

夏休み号

令和6年7月19日発行

校長 若林 寿



▲新堀小だより

http://www.c-niiza.ed.jp/e-shinbori/

Smile & Challenge in Paris

北口選手 岡田選手 目指せ金メダル!

本格的な夏となりました。いよいよ子ども達にとって待ちに待った楽しい夏休みに入ります。本日、子ども達が持ち帰ります通知表については、家族で一緒に振り返っていただき、2 学期に向けての意欲が高まりますようお声がけをお願いいたします。

さて、スローガン「安全に楽しく過ごし、自然を感じよう! Enjoy Nagatoro!!」のもと、明るく元気な5年生の子供たちと長瀞への林間学校へ行ってきました。学校生活で初めての宿泊学習です。今年度から時期を夏休みから課業日に、活動場所・宿泊先を長瀞に変更し、新な一歩となる林間学校でもありました。 年生の保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。一人一人の児童の成長を感じるとともに、取り組んできた教育活動の成果を実感することができました。林間学校 Enjoy Nagatoro の様子については、ホームページでご覧ください。

皆様よい夏休みをお過ごしください。

【北口選手と岡田選手応援についてのエピソード】

2年前、私が米国から帰国し新堀小に着任した頃 のことです。当時本校に勤務していた教員がきっか けとなり、東京有明医療大学准教授の小山先生が進 めている姿勢の研究に協力をさせていただくことに なりました。タブレット端末の導入で、学び方のス タイルも大きく変わり児童の姿勢や健康への影響に ついて、大変興味がありました。しかし、日本はま だコロナ真ただ中であったので、協力を引き受ける にあたっては、学校運営協議会や保教会の役員の 方々にも説明し、理解をいただきながら慎重に進め ました。その当時、調査へご協力いただいたご家庭 には、改めてお礼を申し上げます。その後、小山先 生に姿勢の調査研究を生かした授業について依頼を させていただきました。快くお引き受けいただき、 その年の 11 月の学校公開日で保護者参加型の特別 授業を行っていただきました。そして、2回目とな る昨年の姿勢の授業では、信じられないことが起こ りました。小山先生の研究に関わっている北口榛花 選手が、サプライズゲストで新堀小にやってきたの です。世界陸上で金メダルを取り、パリ五輪出場が

内定した直後だったこともあり、授業で関わった2年生(現3年生)と5年生(現6年生)は、大興奮でした。北口選手は、パリでメダルを取って新堀小にまたやって来ますと約束をされて、トレーニングに戻って行かれました。信じられない出来事はまだまだ続きました。年の瀬に3学年分250枚のサイン入りの色紙が新堀小に届きました。クリスマスに、北口サンタから子供たちへの素敵な贈り物となりました。

また、競歩の岡田久美子選手は、小山先生の授業の中に登場したもう一人のアスリートです。直接ご本人が新堀小へ来てきたわけではありませんが、小山先生の研究に関わり、子供たちのために授業に協力いただいたパリ五輪に出場する選手です。共にパリでのご活躍を応援したいと思います。

ということで、3年生と6年生が代表して、北口選手と岡田選手への応援メッセージを国旗に寄せ書きし、オリンピックへ向けて出発するお二人の選手にメッセージ動画と一緒にお渡ししました。また、児童、保護者の方からいただいた応援メッセージは、児童玄関に掲示し、様子をホームページに掲載しています。皆さんの応援は、海を越え、きっとパリまで届きます。スマイル&チャレンジ 目指せ金メダル!

NSE 新堀小は今後も学校と社会をつなぎ子ども たちの未来を拓く教育を目指します。

北口榛花選手 女子やり投げ

8/7 予選、 8/10 決勝 岡田久美子選手 女子競歩

